

PFINGSTEN MIT DEM CHOR

Am Festgottesdienst an Pfingsten bereicherte der Kirchenchor Cäcilia die Feiernden in der vollen katholischen Kirche Maria Frieden mit seinem Gesang. Zusammen mit dem Bläserquartett Waltaffa Brass aus Walluf/Deutschland sang der Chor unter der Leitung des Dirigenten Stephan Lauffer (im Bild links) die moderne Missa brevis von Jacob de Haan. An der Edskes-Orgel spielte Dirk Trüten. Nach dem Gottesdienst erfreute das Bläserquartett die Besucher auf dem Kirchenplatz mit pfingstlicher Musik. Bild: pd

